

ANNEX 1a



THE ROYAL CANADIAN ARMY CADETS / CADETS ROYAUX DE L'ARMÉE CANADIENNE

**APPLICATION FOR THE ARMY CADET
SERVICE MEDAL
for ACTIVE CADETS ONLY**

**DEMANDE POUR LA MÉDAILLE DE SERVICE
DES CADETS DE L'ARMÉE
pour LES CADETS INSCRITS SEULEMENT**



<p><i>All Army Cadets (including former cadets) are eligible for the Army Cadet Service Medal after four years of continuous service.</i></p> <p>For active cadets: <i>It is the Commanding officer that shall begin this application process based on the active cadet's file, then, approved by the Cadet Corps Support Committee.</i></p> <p>This form is to be forwarded to your respective Provincial/Territorial Branch of the Army Cadet League of Canada for processing.</p>	<p><i>Tous les cadets de l'Armée sont éligibles à recevoir la médaille de service des cadets de l'Armée après quatre ans de service continu.</i></p> <p>Pour les cadets inscrits : <i>Le commandant devra commencer ce processus de demande basé sur le dossier actif du/de la cadet(te) qui devra ensuite être approuvé par le/la président(e) du comité de soutien.</i></p> <p>Ce formulaire sera ensuite envoyé au bureau de votre division provinciale/territoriale de la LCAC</p>
--	--

THIS APPLICATION IS FOR / CETTE DEMANDE EST POUR:

Initial Award to a serving cadet for 4 years continuous honourable service.
 Une présentation initiale pour un(e) cadet(te) inscrit(e) au programme comptant 4 années de service continu & honorable.

Additional Years' Service having completed year _____
 Année supplémentaire de service ayant été complété _____

SECTION 1 - ACTIVE CADET INFORMATION / INFORMATION DU/DE LA CADET(TE) INSCRIT(E)

Cadet Name: Nom du(de la) cadet(te)	Rank: Grade:
Corp: _____	Date Enrolled (DD/MM/YYYY- JJ/MM/AAAA) Date d'inscription _____
Corps Address : Adresse du corps: _____	# Years Served: # années de service _____

SECTION 2 - APPROVAL / APPROBATION

<p>This certifies that the above cadet has completed the qualifying period of honourable service in the Royal Canadian Army Cadets and is eligible to be awarded the "Army Cadet Service Medal" and/or additional service bars.</p>	<p>La présente confirme que le cadet nommé ci-dessus a complété la période de service honorable requise en tant que cadet royal de l'Armée canadienne et est éligible à recevoir la Médaille de service des cadets de l'Armée et/ou les barrettes de service supplémentaire</p>
---	---

REQUIRED SIGNATURES / SIGNATURES REQUISES

Recommended by the Corps CO:	Approved by the Corps Support Committee Chair
Signature _____	Signature _____
Date: _____ (DD/MM/YYYY- JJ/MM/AAAA)	Date: _____ (DD/MM/YYYY- JJ/MM/AAAA)
CC# _____	City/Town Ville _____

**Once complete, this form is to be submitted to the office of your provincial/territorial ACLC branch.
 Cette demande doit être envoyée au bureau de la division de la LCAC de votre province/territoire**